LA CHAPELLE-SAINT-LUC

L'Outil en main réunit ses présidents



Les douze présidents aubois de L'Outil en main se sont retrouvés dans les ateliers chapelains.

C'est à l'initiative des présidents de Sainte-Maure, Daniel Dulot, et de La Chapelle-Saint-Luc, Joël Lisabaut, que les douze présidents de L'Outil en main installés dans l'Aube se sont réunis en assemblée annuelle, le 15 février dernier, dans les ateliers chapelains. En préambule, Catherine Becue, de la direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations, accompagnée de Catherine d'Orgeville, est venue présenter aux participants le service civique destiné aux jeunes de 16 à 25 ans et la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Les associations de Nogent-sur-Seine, Pont-Sainte-Marie, Bar-sur-Seine, Troyes, Brienne-le-Château, La Chapelle-Saint-Luc, le Pays d'Armance et le Pays d'Othe, Sainte-Maure, Arcis-sur-Aube, Chaource et Bar-sur-Aube ont fait le point sur leurs effectifs: elles regroupent 160 bénévoles et gens de métiers, qui enseignent leur discipline à 211 enfants âgés de 9 à 14 ans.

CHERCHE ACTIVEMENT GENS DE MÉTIERS

Le but de L'Outil en main est de faire connaître aux enfants des professions que le système scolaire met souvent de côté; mais, problème récurrent de tous les ateliers, il est difficile de trouver des personnes susceptibles de venir encadrer les jeunes le mercredi après-midi pour les initier à leur ancien métier manuel et/ou du patrimoine, avec de vrais outils et dans de vrais ateliers. Aussi, un appel était-il lancé à tous les artisans intéressés, actifs ou à la retraite.